



Wir engagieren uns für die Kultur

Kultur stiftet Sinn und Lebensqualität, hilft Identität bewahren, pflegt Werte und schafft Bereitschaft für Neues und Veränderungen. Kultur fördert Begegnungen zwischen Menschen, die sich und ihr Schaffen austauschen und damit Verständnis und Toleranz wecken.



Ein vielfältiges Kulturangebot erhöht die Lebensqualität der Bevölkerung, hilft mit, sich mit dem Gemeinwesen zu identifizieren, und steigert die Standortqualität der Ortschaft. Deshalb hat die Politische Gemeinde Weesen eine Kulturkommission geschaffen, welche die Erhaltung, Förderung und Vermittlung des kulturellen Schaffens als öffentliche Aufgabe wahrnimmt.

sprechende Tätigkeiten ausüben können.

Wir vermitteln Kultur

Das Bewahren und Vermitteln traditioneller Kultur ist ebenso wichtig wie die Förderung des zeitgenössischen jungen Kulturschaffens. Die Kulturkommission unterstützt Privatpersonen, Vereine, Veranstalter und Institutionen in ihren Aufgaben der Kulturvermittlung und fördert deren Verbreitung und Bekanntmachung nach aussen. Sie vermittelt Kontakte sowohl zwischen verschiedenen Kulturschaffenden wie auch zwischen Kultur, Bevölkerung, Politik und Wirtschaft.

Die Kulturkommission fördert und unterstützt ein vielfältiges, lebendiges kulturelles Leben. Sie kann bei der Bereitstellung von Räumen, Plätzen und Infrastruktur behilflich sein. Jeder Bürger und jede Bürgerin soll in der Gemeinde Weesen unterschiedliche Kulturangebote wahrnehmen oder ent-



Wir fördern Kultur

Die Kulturkommission fördert in erster Linie das Kulturschaffen, das aus der Bevölkerung initiiert wird und einen aktiven Beitrag zum kulturellen Leben der Gemeinde leistet. Sie kann bestimmte Sparten aktiv fördern, indem sie selbst Veranstaltungen, Wettbewerbe, Preise oder ähnliches schafft. Die Kommunikation und Kooperation unter den Geförderten ist anzustreben.

Der Wirkungsbereich der Kulturkommission Weesen liegt in der Erhaltung, Förderung und Vermittlung von Musik, Theater, Tanz, bildender und angewandter Kunst, Literatur, Film, Video, Brauchtum und Geschichtsforschung.

Weitere Informationen finden Sie unter www.weesen.ch



Wir unterstützen Kultur

Die Kulturkommission kann sich an Veranstaltungen und Projekten, die einen kulturfördernden Zweck verfolgen, finanziell beteiligen, wenn Private, Vereine und Institutionen in ihren Möglichkeiten und Mitteln eingeschränkt sind.

Die Prüfung der Förderungswürdigkeit erfolgt nach Kriterien wie Qualität, Einzigartigkeit, Bezug zur Gemeinde, ökologische Vertretbarkeit, Vernetzung mit anderen Aktivitäten sowie Verhältnismässigkeit der Mittel. Es handelt sich dabei ausschliesslich um Projekte kultureller Art, die keinen gewinnbringenden Zweck beinhalten.

Die Kulturkommission prüft Projekte auf eine finanzielle Unterstützung, welche schriftlich begründet mindestens drei Monate vor der Veranstaltung eingereicht werden.

Jährlich wiederkehrende Beiträge an Vereine und Institutionen werden von der Kulturkommission keine gesprochen.



Kultur weckt Verständnis und Toleranz

Kultur fördern bedeutet abwägen und beurteilen



Kultur ist alles, was dem Individuum erlaubt, sich gegenüber der Welt, der Gesellschaft und auch gegenüber dem heimischen Erbe zurechtzufinden, alles was dazu führt, dass der Mensch seine Lage besser begreift, um sie unter Umständen verändern zu können.

Definition des
Europarates



Herbst 2004



Kultur – ein Grundbedürfnis der Gesellschaft

Kultur schafft
Identität und
hilft dem
Menschen,
sich in
der Welt
zurechtzufinden.

Kultur ermöglicht Begegnungen